

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan yang dilakukan oleh peneliti tentang “Analisis Kinerja Karyawan Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS) Suriyah Kc Kudus Dalam Perspektif Manajemen Perbankan Syariah “ maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Analisis kinerja karyawan BPRS Suriyah Kc Kudus dalam perspektif manajemen perbankan syariah yakni dengan memiliki komponen individu dapat menunjukkan hasil keberhasilan dengan memberikan kinerja yang mematuhi kebutuhan bank. Demikian karyawan BPRS Suriyah Kc Kudus memiliki keyakinan terhadap kemampuan dengan efisiensi yang cukup untuk perusahaan bank dan memberikan hasil kinerja yang memuaskan.
2. Produktivitas karyawan pada BPRS Suriyah cabang Kudus dengan melihat aspek dapat meningkatkan produktivitasnya diantaranya, sikap kerja, kepuasan kerja, tingkat keterampilan, perencanaan tenaga kerja. Untuk itu sangat penting memilih produktivitas yang efektif sebagai peningkatan kinerja karyawan BPRS Suriyah Kc Kudus.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah dijelaskan sebelumnya, maka peneliti menyampaikan beberapa saran yang berhubungan dengan penelitian, kemudian memberikan manfaat bagi semua pihak yang terkait. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan sebagai berikut :

1. Bank Suriyah Cabang Kudus hendaknya lebih meningkatkan dan mengembangkan kinerjanya dengan cara meningkatkan kinerja yang giat dan memberikan motivasi karyawan lain dengan melakukan pelatihan kerja sebagai hasil peningkatan kinerja karyawan sehingga dapat mempengaruhi produktivitas BPRS Suriyah Kc Kudus semakin meningkat.
2. Sedangkan produktivitas karyawan BPRS Suriyah Kc Kudus yakni dengan sikap kerja menunjukkan bahwa sikap kerja sangat dipengaruhi oleh hasil produktivitas di Bank Suriyah cabang Kudus.

C. Penutup

Puji syukur peneliti ucapkan terimakasih kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan hidayah sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi bahasa, penulisan, penelitian, penyajian dan analisis. Oleh sebab itu peneliti mengucapkan terimakasih kepada pembaca dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah ilmu pengetahuan.

